

Tiens voilà le printemps !

L'hiver a remballé son ciel gris, ses frimas
Un printemps maigrichon s'en vient tenter sa chance.
Le soleil pâlichon veut montrer son éclat,
Tous les jours un peu plus, il prend de l'assurance.

« Du froid on en a marre ! » s'écrie tout un bestiaire,
Quelques fleurs vaillamment pointent le bout du nez.
Hésitants, les bourgeons, sans vouloir trop en faire,
Respectant leur mission, veillent à bourgeonner.

« Il est temps ! » entend-on... Tiens, voilà des oiseaux !
On ne sait d'où ils viennent, s'étirant dans le ciel,
Mais ils sont bien plus beaux que ces tristes corbeaux
Qui brisaient le moral autant que les oreilles.

Les vents glacés s'en sont allés souffler ailleurs,
Les insectes s'ébattent dans l'air qui bourdonne,
Parsemé de fraîcheur, chargé de mille odeurs.
L'amour partout roucoule et l'espace fredonne.

Chacun offre à chacune, ses plus pressants égards,
Les amoureux échangent de tendres baisers,
La nature bien faite, de tout ce tintamarre,
Tous les ans fait la fête...en attendant l'été.

Georges Ioannitis
Tous droits réservés

<http://georgeioannitis.over-blog.com/>